

„Herzblutfest“ mit Hunderten Highlights

Der „Lange Tisch“ zum 95. Wuppertaler Stadtgeburtstag steigt am Samstag, 29. Juni. Auf den drei Fest-Kilometern vom Haspel bis zum Alten Markt werden bis zu 250.000 Menschen erwartet.

von Stefan Seitz

Ein Ereignis für „wirklich alle“ soll es werden – und „ein Herzblutfest“ ist es, so Martin Bang, Geschäftsführer des Stadtmarketings, das das für Wuppertal einzigartige Groß-Event stemmen wird. Die Konzentration auf drei Kern-Kilometer vom Haspel bis zum Alten Markt, die vor fünf Jahren eine Premiere war, hat sich seinerzeit – bei glühend heißen Sommertemperaturen – als ideal erwiesen. Drum wird es auch jetzt wieder so sein, dass der „Lange Tisch“ mit seinem ungeheuer vielfältigen, stets nichtkommerziellen Angebot das Herz des Ostens der Stadt zu der Arena macht, wo sich alle treffen und feiern können.



Stadtmarketing-Chef Martin Bang und Oberbürgermeister Uwe Schneidewind an der B7. Foto: Wuppertal Marketing

Von 16 Uhr bis 4 Uhr morgens – mit Bühnenmusik bis 2 Uhr.

Platz ist auf der Strecke für bis zu zehn Bühnen. 250 Initiativen und Gruppen können mit einem Stand teilnehmen. Es gibt ein umfangreiches Sicherheits- und Barrierefreiheitskonzept, zu dem weithin sichtbare Hinweise und jederzeit ansprechbare Helfer gehören, die bei Fragen und Sorgen zu Verfügung stehen. Die Stadtwerke legen extra für den 29. Juni ein preiswertes „Langer-Tisch-Ticket“ auf, das den ganzen Tag gültig sein wird. Die Sperrung der B7 beginnt um 9 Uhr, damit al-

les, was fürs Fest nötig ist, in Ruhe aufgebaut werden kann. Ab 6 Uhr am 30. Juni soll die Straße dann wieder für den Verkehr frei sein.

Den „Langen Tisch“, der 1989 erstmals stattfand, nennt Oberbürgermeister Schneidewind „einen der Momente, in denen man sich immer wieder neu in seine Stadt verliebt“.

Anmeldung für Stände

- Alles zum Fest auf www.wuppertal.de/langer-tisch
- Dort können sich ab 22. Februar auch alle, die mit einem Stand & Co. dabeisein wollen, kostenlos anmelden.